



# ウルムス

～友達を思いやり、友達とひびき合う心～

学校ホームページ <http://www.edu.city.yokohama.lg.jp/school/es/kamariyaminami/>

代表メールアドレス [ky-e-kamariyaminami@city.yokohama.jp](mailto:ky-e-kamariyaminami@city.yokohama.jp)

令和 5年 4月 28日

横浜市立釜利谷南小学校

5月号

校長 平野 好子



## 学習が本格的に始まりました

ツツジが咲き、正門脇の藤棚の藤の花が満開となり、新緑が鮮やかな季節となりました。ウルムスサポーターの方々がお世話をしてくださっている昇降口前のウルムスガーデンも春の花でいっぱいです。高学年の委員会活動による、花々への水やり等のお世話も始まっています。

新学期がスタートして、ひと月が過ぎようとしています。子どもたちは、新しい学年・学級で係活動や当番活動等の自分の役割が決まり、頑張る姿が見られます。5・6年生は委員会活動が始まり、所属する委員会で自分の役割を担い、学校のみなが「より豊かな学校生活を送れるように」と意識して動く姿が多く、場面で見られ、頼もしく感じています。

先週末は、理科室から出火した火事という想定で、今年度初めての避難訓練を行いました。小学校での避難訓練に初めて参加する1年生も含めた全校児童が、それぞれヘルメットや防災頭巾で頭部を保護し、煙を吸わないようにとハンカチで口を覆いながら、学習していた教室等から速やかに校庭に避難することができました。避難した校庭では、とても静かに真剣な表情で、命を守ることの大切さについての話を聞くことができました。

「1年生を迎える会」で在校生みんなに温かく迎え入れられた1年生は、生活科で「学校のはてな(?)を見つけよう」と学校を探検しています。給食の準備にも少しずつ慣れ、給食を楽しむ様子が見られます。2年生は、一人1冊ずつ野菜の本を手にして、植える時期や鉢でも育てられるかを調べながら、「何を育てようか」と考えています。



3・4年生は、担任の先生ではない専科の先生による図工や音楽の授業も始まっています。3年生は、理科で花の種の観察をし、種の大きさにあった種まきをしようとしています。また、社会科で横浜市内の区の数を確認し、これから、自分たちのまち金沢区に目を向けていきます。4年生は、社会科で神奈川県を調べ、自分たちの住む神奈川県について学習しています。理科では、春の生き物の様子やこれからまくツルレイシの種の観察をしています。

5年生は、音楽や家庭科に加えて、社会・理科・図工での教科担任制による授業が始まっています。社会科では、日本国土に目を向け、理科では、植物の発芽について学習しています。家庭科では、初めての調理実習「ゆでる」にも挑戦しました。そして、6年生も音楽・家庭科に加えて、社会・理科・英語・図工・体育(外)で教科担任制での学習が始まっています。社会で「私たちの暮らしと政治」の学習を進め、5月初旬の東京見学でさらに学びを深めようとしています。家庭科では、日光修学旅行用の巾着づくりに向けてミシンの使い方の学習が始まっています。

どの学年も、学習が本格的に始まり、各教科等で一人ひとりが学習のめあてに向かって、取り組んでいます。毎日の学校生活の中で、学級や学年の仲間とともに学ぶ楽しさを味わってほしいと思っています。

人とのつながりを大切に、本校学校教育目標である「友達を思いやり、友達とひびき合う心」を育ててまいります。

先日14日(金)の1年生の懇談会、そして、本日の2～6年生の授業参観・懇談会へのご参加ありがとうございます。今後とも、地域の皆様・保護者の皆様のご理解・ご協力をよろしくお願い申し上げます。